

NYARIOS

Menwa Universitas Wijaya Kusuma Binaan Kodim 0830/Surabaya Utara Beradu Ketangkasan Piala Pangdam V/Brawijaya

Wanto - SURABAYA.NYARIOS.COM

Nov 24, 2023 - 19:16



Ikut serta dalam kegiatan lomba ketangkasan Piala Pangdam V/Brawijaya ini dari Resimen Mahasiswa Universitas Wijaya Putra Binaan Kodim 0830/Surabaya Utara

Malang,- Bertempat di Lapangan Parade Brawijaya Rampal Kecamatan Blimbing Kota Malang telah dilaksanakan acara pembukaan Lomba Ketangkasan Menwa Se - Indonesia Piala Pangdam V/Brawijaya Dalam Rangka Hari Pahlawan Ke - 78 Tahun 2023, Jumat (24/11).

Ikut serta dalam kegiatan lomba ketangkasan ini sebanyak 8 orang (4 Orang Ikuti Lomba Renang Militer Dasar dan 4 Orang Ikuti Lomba Menembak Plat Baja) dari Resimen Mahasiswa Universitas Wijaya Putra wilayah Kodim 0830/Surabaya

Utara

Lomba ketangkasan ini merupakan gagasan Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. sebagai salah satu upaya mengatasi fenomena learning loss akibat dampak dari pandemi Covid-19 yang telah mempengaruhi dan merubah pola kehidupan masyarakat termasuk dunia pendidikan. Akibat dari learning loss ini yaitu menurunnya intelektual dan keterampilan, mundurnya prestasi belajar, tumbuh kembang anak yang terganggu, peserta didik mengalami tekanan psikologis dan psikososial.

Lomba ketangkasan Menwa ini untuk menumbuhkan, memulihkan dan menyadarkan kembali dari keterasingannya terhadap masyarakat dan lingkungannya. Dan bagi Menwa Lomba Ketangkasan Resimen Mahasiswa se-Indonesia yang kita laksanakan ini diharapkan akan membangkitkan kembali kesadaran terhadap diri dan lingkungannya bahkan mampu menumbuhkan kesadaran bela negara terhadap bangsa dan negaranya. Melalui lomba ketangkasan Menwa ini dapat dijadikan wahana untuk menyiapkan, memelihara, meningkatkan dan menjaga potensi bela negara dalam rangka Sishanta, tuturnya.

Sejarah Menwa dibentuk sejak tahun 1959. Mereka cerdas, peka, peduli dan rela mengabdikan diri untuk memahami arti sejati dari wajib militer, seperti yang tercermin dalam sesantinya Widya Castrena Dharma Siddha. Semoga lomba ketangkasan ini menjadi ajang yang membanggakan dan berkesan bagi semua peserta, pungkas Pangdam.

Ditempat terpisah Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. menuturkan, lomba ketangkasan Menwa ini akan menjadi wahana positif bagi para generasi muda untuk dapat tumbuh dan berkembang dengan berlandaskan semangat juang, kebersamaan, dan patriotisme yang tinggi. Kami berharap para generasi muda, khususnya anggota Menwa yang akan berpartisipasi dapat mengambil manfaat sebesar-besarnya dari lomba ini untuk kemajuan pribadi, organisasi dan bangsa, tambahanya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Pangdam V/Brawijaya (Bertindak Sebagai Inspektur Upacara Pembukaan Kegiatan Lomba), Irdam V/Brawijaya, Danrem 081 s.d 083, Danrindam V/Brawijaya, Para Asisten Kasdam V/Brawijaya, Para Kabaladkam V/Brawijaya, Wakil Ketua FKPP (Bpk Agus), Waaster Kasdam V/Brawijaya, Para Pasiter Kodim jajaran Korem 084 /Bhaskara Jaya, Perwakilan Rektor Se-Jatim dan Peserta Lomba Resimen Mahasiswa Se - Indonesia